

★☆2年生の様子☆★

生活科では、何回かに分けて、学校の周りの施設やお店を見学しに行きました。

今年度も、豊島五丁目団地の東豊名店街の方々にご協力をいただき、お店を見学させていただきました。質問したいことを事前に話し合い、グループごとに見学に行き、建物の中を案内していただいたり、働いている方からお話を聞いたりしました。インタビュー中は緊張していた子供たちでしたが、教室に戻ってきた時は「楽しかった」と笑顔を見せっていました。学習を通して、地域の様子について詳しく知ることができたとともに、地域のよさを感じることができました。それぞれの施設・お店の歴史や、働いている方々の思いにも触れることができ、地域への愛着も深まった様子です。

お忙しい中、ご協力いただいた皆様に心から感謝申し上げます。

<ご協力いただいた施設・お店> (敬称略)

豊島東児童館 ココキタ BE BOOKS
インテリア イシバシ 美容室ビューティグレイス
ミートグルメ半田 トーホー なの花薬局
金松アジア物産



★☆校内席書会を終えて☆★

日本での書き初めの文化は、平安時代の「吉書の奏」^{きよじょのそう}という宮中行事が由来とされています。吉書の奏は、改元・代替わり・年始など、物事が改まった節目に、天皇に文書を奏上するというものです。現代では書の上達を願い、一年の抱負を心新たにする意味を込めて行われています。

本校では1月9日（金）から席書会を行い、作品を校内に展示しました。

今年度は講師に書家の雨宮太虚先生をお迎えし、初めて書き初めの学習を行う3年生にご指導をいただきました。雨宮先生の筆遣いに、児童は「すごい！」、「きれい！」と感動した様子でした。いざ半紙に向かうと、緊張感と難しさに戸惑っていましたが、雨宮先生から教わったコツやアドバイスを思い出しながら、一画一画丁寧に書き上げました。練習の成果もあり、堂々としたよい作品に仕上りました。

